

Appel du Front général de l'Uruguay à combattre les politiques d'ajustement

Image not found or type unknown

Montevideo, 8 août ((RHC) Le Front Large de l'Uruguay a appelé des centaines de milliers de compatriotes à affronter les politiques d'ajustement économique et de désespoir du gouvernement de coalition et à adopter une nouvelle alternative de changement.

Le Front Large a exprimé sa position dans une déclaration en 17 points adoptée à l'unanimité par la Plénière nationale, qui contient une vision de la réalité actuelle et des défis politiques, économiques et sociaux.

Pour ce parti de gauche, la situation sanitaire provoquée par la pandémie de Covid-19 s'est aggravée à cause de la décision gouvernementale d'appliquer le plus grand ajustement de l'économie de ces dernières années.

Il attribue à cela la détérioration, comme jamais auparavant, des conditions de vie, avec une augmentation de 40 pour cent de la pauvreté, des pertes d'emplois et de travail informel, la baisse des revenus des familles uruguayennes et la fermeture de milliers de micro et petites entreprises.

'Nous sommes également confrontés à un nouveau chapitre de la réduction de nos libertés, du budget national pour la prise en charge des urgences en matière de santé, d'éducation, de logement et de protection sociale', a-t-il souligné.

Il a ensuite condamné la nouvelle vague de privatisations et de démantèlement d'entreprises publiques, qui détruisent l'appareil productif et hypothèquent les possibilités de développement futur en tant que pays.

Le Front Large de l'Uruguay été réaffirmé comme un projet politique de changement qui suit l'élargissement et l'addition de nouveaux groupes et sensibilités, avec des portes et des fenêtres ouvertes pour toutes les organisations qui entendent faire face à l'ajustement économique et se battre pour une nouvelle alternative de changement pour l'Uruguay.

Dans une déclaration supplémentaire, il a fait sienne la préoccupation de la population face à la hausse des prix du carburant, qui a un impact direct sur le coût des denrées alimentaires et des biens de première nécessité, et en particulier sur la cherté de la vie des ménages les plus vulnérables.

Il a proposé de continuer à défendre la souveraineté énergétique, le développement productif avec le travail des Uruguayens et la promotion des investissements publics.

La plénière du Front large se réunira de nouveau le 28 pour définir et achever les détails du Congrès et les élections internes pour les dates respectives du 2 octobre et du 5 décembre 2021.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/266417-appel-du-front-general-de-luruguay-a-combattre-les-politiques-dajustement>



Radio Habana Cuba